



Personal de seguridad divisó a personas en el exterior portando armas de fuego

## Hospital activa protocolos de seguridad por llegada de tres baleados



Guardias detectaron la situación en el estacionamiento del hospital.

Según detalló Carabineros, los pacientes llegaron de forma separada al recinto hospitalario durante la noche y madrugada.

Diferentes protocolos de seguridad fueron activados la noche del miércoles en el Hospital Guillermo Grant Benavente, esto por la llegada de tres personas heridas con armas de fuego al área de Urgencias, lo cual requirió generar un perímetro de resguardo por parte de Carabineros para brindar atención a los pacientes que llegaron a lo largo de la noche.

Así lo explicó el doctor Rodrigo Torres-Quevedo, subdirector médico del recinto penquista, respecto a que durante la noche y madrugada de este jueves la unidad de emergencia recibió a tres pacientes adultos, varones, con lesiones por proyectil balístico.

“Los tres pacientes ya fueron intervenidos, dos permanecen en estado de mediana gravedad y uno actualmente sigue en riesgo vital. Tanto guardias de nuestro establecimiento como personal percataron que algunos de los acompañantes que rondan el vehículo en el cual llega uno de los heridos circulaba con armas de fuego y eso activó de inmediato un protocolo por parte de Carabineros de guardia”, explicó el doctor.

De esta forma se activó el plan para casos de este tipo, acudiendo hasta el lugar personal de la Primera Comisaría de Concepción para reforzar la seguridad ex-

terna, mientras que guardias del establecimiento velaron por mantener la situación tranquila en el interior.

Respecto a la arista policial, el capitán Miguel Hernández, jefe operativo de la Primera Comisaría de Concepción, detalló que fueron tres los eventos que radicaron en la llegada de los pacientes heridos al hospital. El primero ocurrió cerca de las 22:15 horas, cuando dos vehículos particulares llegan hasta el estacionamiento y desciende un sujeto con lesiones en las piernas y en una mano.

Luego, a las 22:30 horas en la vía pública vecinos reportaron el hallazgo de un sujeto adulto he-

### ● Protocolos

Desde el Hospital indicaron que los protocolos conjuntos con Carabineros funcionan de manera fluida ante situaciones de este tipo que ya han ocurrido en el último año.

rido, por lo que fue trasladado hasta el recinto policial, sin lograr identificarlo por la gravedad de sus lesiones.

Y en tercer lugar, cerca de las 3 de la mañana, otro vehículo llegó con una persona lesionada por arma de fuego en la espalda, el cual fue atendido y al verificar sus antecedentes, se corroboró que mantenía una orden de detención vigente.